



## Angler-Jugend reinigte wieder Nistkästen

Wolfenbüttel. Einige Jugendliche aus der Jugendgruppe des ASV Wolfenbüttel trafen sich, um die jährliche Nistkästen-Kontrolle durchzuführen. Da insgesamt über 90 Nistkästen kontrolliert werden mussten, teilte sich die Jugend mit Betreuern in zwei Teams auf. Das eine Team kontrollierte den Stadtgraben und Team zwei die Meesche und den Gutspark in Linden. Das Wetter war nicht das Beste, was einem Angler aber nicht viel ausmacht. Gut gelaunt trotz Nieselregens erledigten beide Teams ihre Arbeit erfolgreich, sodass die Vögel jetzt wieder gereinigte Nistkästen vorfinden werden. Der Gang von Nistkasten zu Nistkasten wurde zugleich mit Gesprächen über aktuelle Fischfänge genutzt, aber auch um Müll zu sammeln und diesen fachgerecht zu entsorgen. Jugendliche, die ebenfalls Interesse am Angeln haben und einmal schauen möchten, was die Jugendgruppe so macht, kann sich einfach unter [Jugend@asv-wolfenbuettel.de](mailto:Jugend@asv-wolfenbuettel.de) melden oder auf der Internetseite [www.asv-wolfenbuettel.de](http://www.asv-wolfenbuettel.de) vorbeischauen. Das linke Foto zeigt das Team (v. l.): Jugendwart Benjamin Bork, Jungangler Luca, Karl, Betreuer Florian Schollmeyer und Jungangler Philip. Rechts ist die Jugendgruppe abgebildet (v. l.): Jungangler Lenny, Jonas, Felix, Betreuer Florian Schollmeyer, Phillip, Luca, Jugendwart Benjamin Bork und Vertreter Björn Frobart (es fehlt Jungangler Karl).

Fotos: ASV